

令和5年 **1**月の**イベント**ほうこく



イベント 大正ものづくりフェスタ

3年ぶりのリアル開催です。大正区や港区のものづくり企業が集まって、子どもたちにもものづくりの楽しさを感じてもらいたいというのが趣旨のイベントです。

企業・団体がいくつかのグループに分かれて趣向を凝らします。今回のテーマはSDGs。私たちのグループは段ボールの再利用に焦点を当てました。段ボールの鉄砲づくり体験と、「スヌーズレン」という癒しの空間を段ボールで作ってみました。

ペットボトルのキャップを石油に変える装置を開発した企業がメインイベントを担いました。事前に私たちが日々貯めたキャップは約1万個以上。イベントが終わってもキャップを捨てるのを躊躇するようになりました。

2013年から始まったこのイベントも今回で10回目ですが、前回・前々回は動画配信でユーチューブにアップしました。私もスマホを使ってユーチューバーの仲間入りを果たしました（手助けを相当受けました）。これはこれでよい経験でした。

多いときは1000名を超えた来場者も、今年は少なかったように思えます。でも、このご時世では適度な賑わいだったように思っています。

久しぶりの長時間イベントだったので、正直疲れました。でも、さわやかな疲れでした。

(2022.12.3)

